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Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-1777/2020 )

Eingereicht am 25.08.2020 um 12:00 Uhr.

Umsetzung gefolgter BZR-Anträge der Verwaltung der letzten 4 Jahre

Es sind in den letzten vier Jahren viele Anträge im Sinne der Bürger*innen unseres

Stadtbezirkes auf die Tische der Verwaltung gekommen. Einige musste sie ablehnen,

etliche sind aber auch glücklicher Weise übernommen worden. Einige aber warten

noch auf Umsetzung und die Übersicht darüber ist dur ch die Anzahl und lange Z eit

aus dem Blick geraten.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wieviele Anträge wurden in den letzten vier Jahren insgesamt gestellt und wievielen

davon durch die Verwaltung gefolgt?

2. Wieviele der gefolgten Anträge wurden davon schon umgesetzt und wieviele noch

nicht?

3. Was gedenkt die Verwaltung im Detail zu unternehmen, um die lange „liegen

gebliebenen“ Umsetzungen zu beschleunigen?
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